Anne est plus connue, plus aimée, les pèlerins sont plus nombreux, les dons au sanctuaire plus abondants. Accueilli avac bienveillance par un nombre relativement considérable d'abonnés, le Bulletin a répandu dans les familles, nous aimons à le croire, la bonne odeur des vertus admirables de sainte Anne et inspiré l'amour de l'Eglise et du Pape, offrant ainsi su cœur et à l'intelligence un aliment sain, vivifiant, sinon agréable.

De précieux encouragements nous sont venus de tous côtes, de vénérables prélats ont daigné souscrire à notre œuvre et la bénir. C'est donc avec confiance que nous commencerons une nouvelle année de publication, assuré que nous sommes de rencontrer partout, dans le clergé et parmi les fidèles, des amis de sainte Anne désireux de contribuer à sa gloire, à l'extension de son culte si propre à conserver l'esprit chrétien dans les familles.

Quoique le Bulletin n'ait rempli jusqu'à présent que le modeste rôle de glaneur, il a cependant recueilli assez d'épis pour convrir toutes ses dépenses, et même offrir quelques améniorations à ses lecteurs. Depuis le mois de janvier, il donne à chaque numéro vingt pages de lecture au lieu de seize; au mois de mai prochain le prix de l'abonnement sera réduit de 40 centins à 35 centins par année.

Au titre actuel de Bulletin des pèlerinage de Sainte-Anne de la Pointe-au-Père, nous avons l'intention d'en ajouter un autre plus général qui dira mieux encore le but que nous poursuivons. A l'avenir le Bulletin s'appellera LE MESSAGER DE SAINTE ANNE. Le Messager sera donc le bulletin mensuel du pèlerinage de Sainte Anne de la Pointe-au-Père. Qu'on ne s'y trompe pas: l'œuvre du Messager de Sainte Anne est la même que celle du Bulletin. Chanter les louanges de l'illustre aieule de Notre-Seigneur, exalter ses prérogatives, faire aimer ses vertus, le at-